

**WARNING:** Do not use this product with other potassium-containing supplements or with potassium-containing salt-substitutes. Consult with a health care practitioner prior to use if you are taking levodopa. Consult with a health care practitioner prior to use if you have liver or kidney disease or if you have been instructed to follow a low protein diet. Consult a health care practitioner if you have a respiratory disorder. Consult with a health care practitioner prior to use if you have an autoimmune disorder. Consumption with alcohol, other medications or health products with sedative properties is not recommended. If symptoms occur discontinue use and consult a health care practitioner. Discontinue use and consult your health care professional if you experience any adverse reaction to this product. Do not use if pregnant or nursing. Discontinue use 2 weeks prior to surgery. Consult a health care practitioner/health care provider/health care professional/doctor/physician for use beyond 3 months. Do not use if safety seal is broken or missing. Shake tub before each use. Store in a cool dry place. **KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN**

**MISES EN GARDE:** N'utilisez pas ce produit avec d'autres suppléments contenant du potassium ou avec des substituts de sel contenant du potassium. Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous prenez la lévodopa. Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous avez une maladie du foie ou des reins ou si on vous a demandé de suivre un régime pauvre en protéines. Consultez un professionnel de la santé si vous avez un trouble respiratoire. Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous avez une maladie auto-immune. La consommation d'alcool, d'autres médicaments ou de produits de santé avec des propriétés sédatives n'est pas recommandée. Si des symptômes apparaissent, cessez l'utilisation et consultez un professionnel de la santé. Cessez l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si vous présentez une réaction indésirable à ce produit. Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Cessez l'utilisation 2 semaines avant la chirurgie. Consulter un praticien de la santé / fournisseur de soins de santé / professionnel de la santé / médecin / médecin pour une utilisation au-delà de 3 mois. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité est brisé ou manquant. Secouez la bouteille avant chaque utilisation. Conserver dans un endroit frais et sec. **TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS**

**MANUFACTURED IN THE U.S.A. IN A GMP COMPLIANT FACILITY.**  
This product contains ingredients of international and domestic origin.

\*These statements have not been evaluated by the Food and Drug Administration. This product is not intended to diagnose, treat, cure or prevent any disease. / Avis de non-responsabilité de la FDA. Cette déclaration n'a pas été évaluée par la Food and Drug Administration. Ce produit n'est pas destiné à diagnostiquer, traiter, guérir ou prévenir une maladie.



AMINO® is a registered trademark of Compound Solutions, Inc. UK

AstraGin® is a registered trademark of Nutri Science, USA Inc.

VitaCherry® is a trademark of VDF FutureCeuticals, Inc. used under license.



10 to 12 oz of la boisson de votre choix



SHAKE WELL FOR 15 SECONDS  
Bien agiter pendant 15 secondes

E A A + B C A A



7G EAA | 6.2 G BCAA | VITAMINS & ELECTROLYTES

7G EAA | 6.2 G BCAA | VITAMINES ET ÉLECTROLYTES

# VITAL

HYDRATION | ENDURANCE | RECOVERY

HYDRATATION | ENDURANCE | LA RÉCUPÉRATION



DRAGONFRUIT LEMONADE

LIMONADE DE FRUIT DE DRAGON

Naturally Flavoured  
Arômes naturels

NPN: 80111645

30  
SCOOPS  
PORTIONS

NATURAL HEALTH PRODUCT /  
PRODUIT DE SANTÉ NATUREL

NET WT. 427G | 15.1oz

**DIRECTIONS FOR USE:** Take 1 scoop one time a day. Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise.

**MODE D'EMPLOI:** Prendre 1 cuillère une fois par jour. Bien mélanger le produit dans 1-2 tasses de liquide (eau, jus, etc.) immédiatement avant la consommation. Assurez-vous de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice.

## MEDICINAL INGREDIENTS / INGRÉDIENTS MÉDICINAUX

Serving Size: 1 Scoop (14.2 g) / Portion: 1 Mesure (14.2 g)  
Servings per Container: 30 / Portions Par Contenant: 30

Net weight: 427 grams | 15.1 oz

| Dosage form: Powder  | Amount Per 1 scoop / Par Mesure |
|--|---------------------------------|
| Vitamin B6 (as Pyridoxine HCl) / Vitamine B6 (comme Pyridoxine HCl)  | 10 mg                           |
| Vitamin B12 (as Methylcobalamin) / Vitamine B12 (comme méthylcobalamine)   | 35 mcg                          |
| Calcium (as Calcium Phosphate) / Calcium (sous forme de phosphate de calcium)  | 50 mg                           |
| Sodium (as Pink Himalayan Salt) / Sodium (sous forme de sel rose de l'Himalaya)  | 75 mg                           |
| Potassium (as Potassium Citrate) / Potassium (sous forme de citrate de potassium)  | 150 mg                          |
| Instantized BCAA 2:1:1 (Vegan) / BCAA Instantané 2:1:1 (Végétalien)  | 5 g                             |
| L-Leucine (Vegan) / L-Leucine (Végétalien)   | 2.5 g                           |
| L-Isoleucine (Vegan) / L-Isoleucine (Végétalien)   | 1.25 g                          |
| L-Valine (Vegan) / L-Valine (Végétalien)   | 1.25 g                          |
| Amino Blend (as Amino®) / Amino Blend (sous le titre Amino®)   |                                 |
| L-Leucine, L-Lysine, L-Threonine, L-Isoleucine, L-Phenylalanine, L-Methionine, L-Histidine, L-Tryptophan, L-Valine / L-Leucine, L-Lysine, L-Thréonine, L-Isoleucine, L-Phénylalanine, L-Méthionine, L-Histidine, L-Tryptophane, L-Valine | 2 g                             |
| L-Citrulline / L-Citrulline  | 1 g                             |
| Taurine / Taurine  | 1 g                             |
| Pomegranate (Punica granatum) Extract (Std. to contain 40% Ellagic Acid) / Extrait de grenade (Punica granatum) (Std. pour contenir 40% d'acide ellagique)   | 500 mg                          |
| Coconut (Cocos nucifera) [Water] Powder / Noix de coco (Cocos nucifera) [Eau] Poudre   | 500 mg                          |
| VitaCherry Sport® Tart Cherry (Prunus cerasus) Powder / VitaCherry Sport® Poudre de cerise acidulée (Prunus cerasus)   | 480 mg                          |
| Blueberry (Vaccinium angustifolium) Extract 4:1 / Myrtille (Vaccinium angustifolium) Extrait 4:1   | 50 mg                           |
| AstraGin® (Panax notoginseng [Root] Extract and Astragalus membranaceus [Root] Extract) / AstraGin® (Panax notoginseng [Racine] Extrait et Astragalus membranaceus [Racine] Extrait)   | 25 mg                           |

**NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Citric Acid, Natural Flavours, Silica, Sucralose, Purple Corn Juice Powder, Vegetable Juice Colour, Spirulina Extract.

**INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX:** Acide citrique, arômes naturels, silice, sucralose, poudre de jus de maïs pourpre, couleur du jus de légumes, extrait de spirulina.

**ALLERGEN INFORMATION:** Contains: Tree Nut (Coconut) Allergen. This product is manufactured in a facility which may also process milk, soy, wheat, egg, peanuts, tree nuts, fish & shellfish.

**INFORMATION SUR LES ALLERGÈNES:** Contient : Allergène de noix (noix de coco). Ce produit est fabriqué dans une installation qui peut également transformer du lait, du soja, blé, œuf, arachides, noix, poissons et crustacés.



@vndlproject  
vndlproject.com

Distributed by / Distribué par:  
VNDL PROJECT 3-2660 KYLE ROAD,  
WEST KELOWNA, BC, V1Z 2N1